

Noticias Manmin

NO. 172 14 DE SEPTIEMBRE DE 2014

Personas de veinte y cinco países asistieron al Retiro de Verano 2014

“Desbordaron las respuestas, las sanidades y el amor como poder explosivo del Espíritu Santo invadiendo el Retiro de Verano”



Las personas testificando de la sanidad de sus enfermedades luego de la Reunión de Sanidad Divina.

Del 4 al 7 de agosto las obras del Espíritu Santo estallaron en el Deogyusan Resort en Muju (provincia de Jeonbuk). Con la presencia de los miembros de Manmin de muchas partes de Corea y de veinte y cinco países más, el Retiro de Verano 2014 desbordó con las obras del Espíritu, obras extraordinarias, señales y prodigios asombrosos y obras poderosas.

El Concierto Fogata de Adoración, el 6 de agosto, recordó a todos los asistentes acerca de la Fiesta Celestial

en la Nueva Jerusalén. Había una grata brisa mientras los miembros del Comité de Artes Escénicas alababan, danzaban y tocaban los instrumentos en el hermoso escenario. El Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, dirigió el concierto y cantó las canciones ‘Esperando’, ‘Parque de diversiones 2’ y ‘Huerto de las Estaciones’ junto con los asistentes. Su anhelo por la venida del Señor y el Cielo quedaron en lo profundo de sus corazones.

Luego del seminario del 4 de agosto, la Reunión de

Sanidad Divina rebotó de obras de sanidad por medio de la oración por los enfermos ofrecida por el Dr. Lee. Muchas personas obtuvieron una mejor vista y fueron sanados de muchas enfermedades, incluyendo enfermedad del hígado, deterioro de las extremidades inferiores, cáncer gástrico, cáncer de pulmón, enfermedad renal, tuberculosis, trastornos uterinos e infecciones del oído. El Retiro de Verano de Manmin 2014 fue transmitido en vivo en todo el mundo mediante GCN (www.gcntv.org).



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra”
(Colosenses 3:2).

La esperanza por el Cielo

sino que pretenden estar practicando la voluntad de Dios con hipocresía.

No obstante, en la mayoría de estos casos no están solo cubriendo las cosas muy bien para sí mismos, sino que también se engañan a sí mismos. No circuncidan su corazón, sino que simplemente pretenden vivir según la Palabra de Dios, amar y tener temor de Dios, y tener gran fe y fidelidad. Tenemos que comprobar si evitamos las cosas de este mundo porque realmente tenemos esperanza en el Cielo, o porque queremos ganar el reconocimiento de los demás.

Los fariseos en el tiempo de Jesús no circuncidaron su corazón y solo superficialmente guardaron la ley delante de los demás, sin saber la voluntad de Dios. Ellos creían totalmente que sus obras en sí constituían su fe en Dios. No obstante, Dios quien examina los corazones, no desea las acciones exteriores que se revelan ante los hombres; Él quiere que la justicia sea cultivada en nuestros corazones.

Si nosotros realmente amamos a Dios con esperanza por el Cielo, produciremos frutos verdaderos. Amaremos a nuestros hermanos y constantemente tendremos consideración por los demás. No sentiremos envidia o celos, sino que nos regocijaremos cuando los demás estén haciendo lo correcto. Incluso cuando las faltas de los demás sean reveladas, intentaremos cubrir las por ellos. Tratamos de tener consideración desde el punto de vista y corazón de las demás personas.

No nos irritamos solo porque las cosas no salen como queremos, ni juzgamos o condenamos a los demás. Siempre consideraremos su posición y corazón. Produciremos los frutos de amar a nuestros hermanos como a nosotros mismos (1 Juan 4:20).

Además asistimos a los servicios de adoración y oración porque nos sentimos felices cuando nos comunicamos con Dios. Cambiaremos nuestro corazón y produciremos el fruto de la justicia a través de los tiempos. No vamos a trabajar solo para ser reconocidos por los demás, o solo por cumplir lo que se nos ha encargado, sino que vamos a cumplir con nuestros deberes con todo nuestro corazón.

Le insto a comprobar si usted tiene el deseo de hacer alarde de sí mismo ante los demás y actuar con engaño ante otras personas, o no.

2. Mejorarán a sí mismos teniendo en cuenta su deber precioso

Debido a que usted ha estado haciendo su deber durante mucho tiempo, es posible que se haya acostumbrado a hacerlo. Algunos llegan a hacerlo por un asunto de hábito por diez o veinte años, sin hacer ninguna mejora o simplemente hacen el mismo trabajo durante muchos años. Entonces, puede decir que posee esperanza por el Cielo. No debe estar a gusto ya que está haciendo bien su trabajo, sino que debe tener constante mejoría recibiendo sabiduría a través de la oración.

Si nos acostumbramos a un determinado trabajo, podemos cumplir con más tareas en la medida de nuestro tiempo y según nuestras capacidades lo permitan. Debemos dedicar nuestras vidas continuamente pensando acerca de lo que podemos hacer por el reino de Dios. También tenemos que mejorar nuestras habilidades incluso para alcanzar a los expertos en el mundo.

Conocemos que las personas exitosas en el mundo alcanzan sus sueños con esfuerzo y pasión que los demás no pueden imaginar. Examinemos qué tipo de esfuerzo y pasión hemos invertido mientras trabajamos por el reino de Dios. El reino de Dios crece por medio de nuestro ministerio, y nuestra fidelidad será almacenada como gloria y recompensa celestial. Entonces, es obvio que debemos esforzarnos aún más que la gente del mundo para mejorar nosotros mismos. Por supuesto, no significa que nuestras destrezas físicas sean tan importantes para descuidar nuestro desarrollo espiritual.

Aunque recibimos la mejor educación y talentos, aquellos que cometen pecado no tienen nada que ver con Dios. Aquellas personas que no oran y los que quebrantan la paz no pueden ser utilizados para el reino de Dios. Sin embargo, si realmente tenemos esperanza por el Cielo viviremos en la Palabra de Dios y desarrollaremos nuestras destrezas físicas bajo la guía del Espíritu Santo. Debemos tratar de convertirnos en trabajadores más hábiles al recibir sabiduría y entendimiento de lo alto.

3. Anhelan cosas espirituales

¿Cuán felices y alegres estábamos al comenzar a experimentar el reino espiritual cuando llegamos a la iglesia por primera vez! Estábamos llenos de gratitud por poder experimentar el poder de Dios. Estábamos llenos de gozo porque

podíamos escuchar el Evangelio de la Santidad.

Aquellos con esperanza por el Cielo claman en oración en el santuario cada vez que tienen tiempo, y escuchan los sermones por muchas horas. Cuando reciben una responsabilidad menor, se sienten agradecidos de corazón. Se reúnen en la iglesia incluso después del trabajo y oran delante de Dios tanto como sea posible. Se sienten felices de poder hacer la obra de Dios porque se sienten llenos de esperanza por el Cielo.

No obstante, ¿qué sucede si pierden el primer amor y su celo, y su gratitud espiritual por el Señor se enfría? Podrían tratar de hacer el menor trabajo posible y evitar hacer el trabajo difícil que requiere mucho tiempo y esfuerzo. Es posible que eviten las responsabilidades o algo engorroso en un esfuerzo por tener tanto tiempo personal como puedan. Esto demuestra que no lo hacen siempre para las recompensas celestiales y las cosas espirituales.

Incluso entre los miembros laicos de la iglesia, hay muchas personas que trabajan para el reino de Dios, a pesar de que gastan su propio dinero y tiempo. Si usted recibe una responsabilidad en la iglesia, ¿cuánto tiempo y esfuerzo debería invertir para llevarlo a cabo? Además, para poder cumplir con las responsabilidades en el reino de Dios debe anhelar las cosas espirituales y entender la voluntad de Dios al entender la voluntad del pastor, quien conoce la voluntad de Dios. Al hacer esto, debe cumplir con su deber y recibir así la visión del futuro.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: en Colosenses 3:1-2 leemos: “Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra”. Ustedes se convierten en hijos de Dios al aceptar a Jesucristo. Ahora, ustedes deben poner sus mentes solo en las cosas de arriba.

Les insto a llevar una vida en la fe sin ningún tipo de falsedad, mejorar sus habilidades y conocimientos, y tener anhelo por las cosas espirituales. Ruego en el nombre de nuestro Señor, que al hacer esto puedan extender el reino de Dios y luego disfrutar de las alabanzas y gloria en el Cielo.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish



Para que las personas del espíritu puedan entrar a los profundos niveles del Espíritu



Deben despojarse de los rastros de la carnalidad

Las personas heredan el carácter y el temperamento de sus padres. También adquieren conocimientos y experiencias en el proceso de crecimiento. Ese tipo de cosas dejan rastros en nosotros, a los que denominamos 'rastros de carnalidad'. Antes de entrar al cuarto nivel de la fe no tenemos maldad. No obstante, es posible que encontremos leves rasgos carnales que quedan como rastros en nosotros. Es porque nacemos con el pecado original y vivimos en un mundo corrompido por el pecado y la maldad.

Piense en algo nuevo. No tiene ningún defecto ni rasguño. Sin embargo, el momento que comienza a utilizarlo, tendrá señales de que ha sido utilizado, sin importar con cuánto cuidado lo utilice y lo limpie. Los rastros de carnalidad son más como señales. Digamos que usted ha usado una prenda de ropa blanca durante mucho tiempo. Sin importar cuántas veces la lave, no podrá mantener su color original. Es posible que la lavadora de ropa la limpie, pero no podrá mantener su color blanco original. La ropa puede tener rastros como manchas de color amarillo pálido.

Tales rastros que son los de la carnalidad, en algunos aspectos pueden hacer que las personas del espíritu actúen de una manera que no es digna del nivel de espíritu. Por lo tanto, para convertirse en una persona de espíritu completo, debe llenar las deficiencias (entre el 1 y el 49 por ciento del 4º. nivel) y luego las carencias (entre el 50 y el 79 por ciento).



Deben llenar sus deficiencias y sus carencias

La 'deficiencia' se refiere a la condición de ser significativamente deficiente y tener solo un poco de algo necesario. Por otra parte, la 'carencia' es el escaso faltante de algo y la poca necesidad de ello para ser lleno. Usted puede ser carente de amor, conocimiento espiritual y bondad perfecta.

Solo después de llenar las deficiencias y luego completar las carencias, podemos pasar el 80 por ciento del cuarto nivel de la fe y entrar al quinto nivel de la fe siendo de 'Espíritu Completo'. Hasta llegar al 50 por ciento del quinto nivel tendremos que ser conscientes y transformar esos rastros de la carne continuamente.

Deficiencias

Deficiencias de la 'justicia' entre los frutos de la luz

Usted debe darse cuenta de que no solo es el amor espiritual capaz de perdonar y abrazar incondicionalmente, sino que dependiendo de la situación, puede también exhortar y perdonar. También debe ser capaz de discernir con precisión entre el bien y el mal, ser decidido y manifestar la justicia de Dios en consecuencia. Los líderes, en especial, a veces deben seguir adelante con algo decididamente de acuerdo a la voluntad de Dios.

Los criterios personales que se formaron y permanecen dentro de la personalidad

Solo después de abrir su corazón podrá abrazar a las demás personas y poseer un gran corazón. En la mayoría de casos, los criterios personales se formaron debido a la personalidad innata o el entorno en el que se criaron. Por lo tanto, en lugar de derribar los criterios completamente en un día, debe tomar su tiempo para quebrantarlos uno a uno y tratar de hacer las cosas que están fuera de los límites de su personalidad o en contra de sus deseos. A continuación, puede destruir el criterio de su personalidad y convertirse en un gran vaso capaz de abrazar a muchas personas.

Los fuertes patrones de personalidad arraigados profundamente en el corazón

Usted no revela su justicia, sino que en sus sólidos patrones de la personalidad, piensa: "Esto está bien y aquello está mal". Aunque no tenga conflictos con los demás, a menos que usted abrace a las personas con su corazón, no podrá tener paz verdadera ni gozo.

Además, una persona que no tiene la capacidad de controlar sus palabras a veces dice cosas que hacen alarde de sí mismo. Otros necesitan pensar más en el punto de vista del pastor con un corazón más amplio. Otras tienden a confiar en los hombres más que en Dios, el Señor y el pastor. Otras personas poseen pensamientos negativos arraigados profundamente en su naturaleza, por lo que se han estancado en crecer espiritualmente durante mucho tiempo. Otras personas no tienen la habilidad de orar con justicia. Y algunos carecen de consideración hacia los demás.

Carencias

Fuerte sentido del 'yo' en la personalidad

Su sentido del 'yo' es, por supuesto, diferente entre un hombre carnal o un hombre en la etapa temprana del espíritu. Aunque se ha desechado a través de las pruebas, puede permanecer en usted como rasgos.

Carencia de ferviente oración con la Palabra de Dios

Usted ha obtenido una gran medida de la fe por la gracia del pastor, sin embargo, todavía tiene que acumular tales hechos como orar con fervor y estar armado con la Palabra de Dios.

La carencia de la bondad perfecta en las palabras

Debe examinar las palabras que salen de su boca. Tiene que examinar si dice cosas de la bondad perfecta de Dios o si dice cosas que parecen encajar en las situaciones que enfrenta.

Preocupaciones en el corazón

Tenga en mente que si tiene preocupaciones, aunque no las exprese, no podrá ofrecer con gozo su corazón a Dios.

Por último, debe llenar la justicia perfecta de Dios y hablar de las cosas que contienen virtud y mansedumbre.



“El deseo de mi corazón se cumplió gracias a mi encuentro con el Señor”



Hermana Tto Ti Heu Eung,
23 años de edad, Zona de extranjeros

Conocí a mi esposo coreano en Vietnam y me casé en noviembre de 2013. Queríamos tener un bebé pero yo no podía quedar embarazada. Mientras tanto, fui guiada a la Iglesia Central Manmin por el consejo de mi vecino y me registré el 22 de junio de 2014.

Tras haber sido budista, al principio no creía en las poderosas obras de Dios y las señales y prodigios que suceden en la iglesia. Se me hacía muy difícil entender los sermones. Sin embargo, al asistir a los Servicios Dominicales cada semana, gradualmente fui recibiendo más gracia y deseo de conocer más acerca del Dr. Jaerock Lee, que realiza dichas obras increíbles.

Fui bendecida en gran manera por leer *Noticias Manmin* en vietnamita, así como el libro de memorias testimoniales del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee *Mi Vida, Mi Fe I*. Entonces recibí la seguridad de obtener la bendición y tener una gran experiencia trayendo fe a mi vida. Yo sufría de insomnio desde que era pequeña. Sin embargo, luego de orar cada noche y beber el Agua Dulce de Muan del poder de Dios, los

síntomas del insomnio desaparecieron.

Desde ese momento, con confianza en la obra de Dios, comencé a orar para concebir un bebé. Con mis manos sobre mi pecho, recibí la oración del Dr. Lee en la mañana y antes de ir a la cama. Mientras escuchaba los sermones, tomé la decisión de vivir según la Palabra de Dios y recibí la oración del Dr. Lee por los enfermos con fe y el deseo de tener un bebé.

Mientras tanto, escuché que el jefe de mi marido hizo un comentario negativo acerca de mi iglesia. Entonces le dije a mi esposo: “Él nunca ha estado en la iglesia ni tampoco ha escuchado los sermones del Dr. Lee. Por lo tanto, ¿cómo puede decir algo así? Yo mismo he escuchado sus sermones; él solo enseña de la bondad. Además nos alienta a no pecar, amar a nuestro cónyuge, no beber ni fumar y a no juzgar a los demás”. Le dije que solo he aprendido de la bondad y cosas buenas en la iglesia.

Mi marido no podía sino admitir que era la verdad porque había visto un cambio y cómo me convertí en una

persona brillante desde que asistí a la iglesia. Le pedí que si me quedaba embarazada por ir a la iglesia, fuera conmigo donde el Dr. Lee. Él estuvo de acuerdo conmigo.

El 15 de julio sentí que en mi interior estaba llevando un bebé, entonces fui al hospital con gozo. Los resultados dijeron que estaba embarazada. ¡Aleluya! Mi esposo y su familia estaban muy felices. Tal como prometió, mi esposo y yo fuimos donde el Dr. Lee; le saludamos con gozo y acción de gracias. El Señor de amor vino a mi vida, quien no lo había conocido, e incluso llenó el deseo de mi corazón de concebir un bebé. ¡Doy todas las gracias y gloria a Dios el Padre! Muchas gracias Dr. Lee por orar por mí.

◆ Agua Dulce de Muan

El agua salada del mar frente a la Iglesia Manmin de Muan se transformó en agua dulce, fresca y bebible gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee (Éxodo 15:25).

“Fui sanado de herpes zóster mediante la oración de poder”

En junio de 2014 tuve una sensación de picazón en la cabeza, y tuve fiebre. Luego se esparció en mis ojos. Al principio pensé que era solo un orzuelo, pero continué sintiendo un dolor punzante en la cabeza, fiebre y picazón.

Visité un hospital para averiguar cuál era la causa. El doctor dijo que era herpes zóster. Me dijo que podía causar que me quedara ciego y que podía llegar a los huesos. Y añadió que era la única enfermedad de la piel que requería que el paciente fuera internado. Esa misma noche me arrepentí en la Reunión de oración de Daniel por haber actuado con ansiedad y no haber dado gracias ni regocijarme a pesar de haber dicho que creía en Dios. Sabía que debía derribar el muro de pecado que se levanta en contra de Dios para poder recibir Sus respuestas.

El 20 de junio de 2014, me acerqué a

mi Pastor Principal Dr. Jaerock Lee para recibir su oración. Le expliqué sobre la herpes zóster que es causado por el estrés mental y debilita en el sistema de inmunidad, como dijo mi médico. Entonces, para sembrar fe en mí, el Dr. Lee dijo: “Si eso fuera cierto, entonces, ¿no debería haberme pasado a mí?” Y luego oró por mí. Mientras estaba recibiendo oración, su sermón pasó por mi mente. “No hay coincidencias. Incluso cuando nos tropezamos con una pequeña piedra, debemos examinarlos”. Entonces me di cuenta que algo no estaba bien conmigo.

Luego de terminar la oración, él me dijo: “Arrepiéntete”. Comencé a recordar y escribir cosas de las que me debía arrepentir. ¡Hubo más de treinta cosas de las que me debía arrepentir! Me arrepentí de sentirme incómodo, de dormirme en los servicios, de tener pensamientos

ociosos en la oración, insistir en mi propia opinión en asuntos familiares, y así por el estilo. Me arrepentí detallando cada cosa.

Luego de dos o tres días, el dolor en mis pómulos y los huesos del cuello, la fiebre y picazón desaparecieron. El examen médico también mostró que había sido sanado por completo. ¡Aleluya!

Se dice que si la herpes zóster se desarrolla en la cabeza puede causar encefalomeningitis cuando empeora. Por lo general hasta el 90% del virus permanece inactivo; se dice que el herpes de la cabeza y ojos es muy peligroso. Sin embargo, yo fui sanado de ello mediante la oración del Dr. Lee en corto tiempo. Le doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha bendecido para estar lleno del Espíritu nuevamente y vivir con esperanza por la Nueva Jerusalén.



Anciano Changsu Yun
(51 de edad,
Zona 2-17 en Corea del Sur)



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com



Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminministry@manmin.org
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin